
ID 　　　問５　感想や気づいたことなど自由にお書き下さい。

1 初めてジャズを生できけてよかったです（男性、40代）

2
歌・佐藤いよりさんがよかった。森木の中でオープンな静かなところで大人も子どもも犬も気軽にジャズにふれ
られる機会ですばらしいと思った。安芸区にこの施設があることをこのイベントで知った。またそばうち体験に
きたいと思う。（女性、40代）

3
野外ステージの森というのがｇｏｏｄ。木かげで涼しい、ベンチもいいし（蚊とり線香まで！）手づくりのあたたか
さが感じられる。犬をたくさんみかけたが犬づれで参加できるイベントというのもいいですね。手打ちソバおい
しかったです。（女性、50代）

10 とても良い雰囲気で楽しませてもらいました。また、来させていただきます。（男性、50代）

11 プログラムがあったらいいと思います。（女性、70代以上）

12 時にはこんな一時も良いと思います。いやされました。（70代以上）

13 初めて森の中でのライブ楽しかったです。（女性、40代）

14 森の中の気持　良かったです。（女性)

15
初めて来たけど緑がきれいですごくすてきなところでした。スタッフの方も親切にして下さり、ぜひ来年も来たい
です。（女性、30代）

16
ベース３本の演奏は初めて。メーンになったベース演奏はおもしろかったです。いよりさんのボーカルは大変
楽しく心地よい気持ちになりました。　※お酒の販売がないのはものたりないです。　※食べ物がもう少しあっ
たらいいのでは？（女性、60代）

19 駐車場がなんとかなりませんか（男性、60代）

27 ライブハウスではないのでスタンダードな感じが良いと思います。（女性、40代）

28 女性ボーカルがとても良かった。来年もぜひ聞きたい。（男性、50代）

29
１曲でもいいので皆にわかる曲を入れてくれるともっともりあがると思います。今後も続けて下さい。（男性、20
代）

30 今年もよかった。特に女性ボーカルは森ライブにぴったりでした。来年もぜひ聴かせてほしい。（女性、50代）

33
佐藤いよりさんと藤井政美さんのデュオがとてもよかったです。第３部のソロそれぞれ素敵でした。ジャズの感
動しました。（女性、60代）

34
年々ライブの内容が進化しているのを感じる。聴衆を楽しませようとする意気込が感じられる。身近でこんな素
晴らしい演奏が聞けて幸せだ。諸氏の益々の御活躍をお祈りします。（男性、60代）

35
ベース３人の演奏は始めてききました。第３ステージでドラムが出てもほっとしました。ジャズでは一度はにぎ
やかな曲を聞きたいと思っていたので。（男性、50代）

38
スタンダードで知っている曲ばかりだったのでとてもよかったです。３本のベースはとてもめずらしくおもしろ
かったです。とても三人様が楽しそうだったので、こちらも楽しく聴けました。藤井さんとても良かったです。あり
がとうございました。また聴きにきますー。（女性、30代）

40 また来年も来ます！　いやされた＋元気をもらいました。（女性、30代）

41
山の中でのライブ参加初めての経験でした。おしゃれで気楽に楽しめてよかったです。思いきって来てよかっ
たと思います。実行委員の皆様お疲れさまです。（女性、50代）

42 楽しくゆっくりできました。フライドポテトなど軽い食物を準備してもらえればいいなと思います。（男性、30代）

43 とても良い会場でくつろげました。（男性、40代）
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44
素晴らしかったです。特に第２部シャラさんの弾き語りボーカルとサックスのデュオが素晴らしかったです。第１
部のスリーベースも良かった。第３部最高に素晴らしかったです。里山あーと村森で本格的なＪＡＺZを聴き感
動しました。（男性、60代）

45 毎年楽しみにしています。環境バツグン　又来年も来たいです。（女性、70代以上）

46 来年も来てみたい。ベーストリオは珍らしかった。（男性、70代以上）

47 散策の出きるような小道があるとうれしいです。（女性、20代）

50
ナナメ上の人がタバコをすってました。　第２部（piano&sax)は分かりやすくて聞きやすかった。　目の前をたくさ
ん人が通って聴くことに集中できなくてイライラっとした。整備はしなくていいから大きな道というか横切る道を
一つきめてもらえればみんながいいと思うんですケド。（女性、30代）

53
「森の中」というのがよかったです。初めてきましたが、大ヒットでした。又来年もこさせて頂きます！（女性、50
代）

54 涼しく気持ちいい場所でゆっくりできました。とても良かったです。（男性、20代）

55 素敵な演奏ありがとうございました！！森の中で聴くのは初めてでとてもいやされました。（女性、20代）

56
心のこもった音楽ありがとうございました。雨が止んで良かったです。とても楽しみにしていました。来年も来た
いと思いました。関係者の皆さま～ご苦労さまでした。（女性、30代）

58 とても楽しかった。その他どのようなイベントが行われているのか、ＨＰで確認したいと思う。（男性、20代）

59 ぜい沢を言えば、西側にもう少し陰ができるものがあればいいなと思った。（女性、20代）

60

中学生のころからジャズに興味があり、今高校生になってジャズバンドをやろうと思っています。佐藤いよりさ
んは前にも学校のイベントで演奏を聞いたことがあります。とても楽しくて、あの頃からジャズにすごい興味を
もちました。これからもどんどんジャズを生で聞いて、勉強してジャズを楽しんでいきたいと思っています。今日
とっても良かったです。これからもいい音を届けてほしいです。また聞きにきます。（女性、10代）

61 ジャズも会場も素敵でした。皆さんありがとうございました。（女性、40代）

63
自然の中での音を楽しませてもらいました。森のお手入れ他のスタッフの皆様大変でしたでしょうね。ありがと
う御座居ました。ソバがとってもおいしかったので来年も来ます。又、お願いしますね。（女性、50代）

64 そばがとてもおいしかった。来年から自分でもつくってみたい！（男性、50代）

65 自然の中のジャズライブ、とってもいいですね！！これてよかったです　♡♡（女性、30代）

67
シャラ？さん弾き語りがとても良かった。何故か泣きました。木立ちの中でのLive素敵です。　ずっと続けて下
さい。（女性、30代）

70 ウッドベースがすごく素敵でした。森の中でのライブにぴったり！！自然の中でいやされました。（女性、40代）

71 ベース３本というのは面白かったがバランスが悪かった。全体的に大人な感じがしてかっこよかった。（男性、
20代）

72 ヨカッタヨ！（男性、50代）

73
普段ジャズを聴く機会がないため毎年楽しみにしている。若いころを思い出し大変うれしく思っております。
ジャズメンの益々のご活躍をお祈りしています。（男性、60代）

74
今回は涼しくって気持ち良かったです！！　ただ、ずっと座っていたらおしりが痛くなったので来年は「おざぶ」
を持って来ようと思います。ちょっとずつ学習です。こんな素敵な活動　大変でしょうがずっと続けて下さい
ね！！（女性、30代）

75
３人のベース演奏は特に印象的でした。森の中で聴くJazz liveとても気持ちよく最高でした。これもスタッフの
皆さんのおかげだと思います。ありがとうございます。（女性、30代）
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78
ベース３台は珍しかったが、ちょっと眠くなった。いとういよりさんは私のようにシロウトでも知っている曲が多く
て良かった。三部はやっぱ生がいいよネと思わせてくれた。（女性、50代）

80
ベース３本は面白かった。“森”の即興が特に良かった。藤井さんは相変わらず上手いですね。“イマジン”は
すっかりいい気持になってしまって。３部は若いプレーヤーのフレッシュな演奏で良かったですよ。森の空気を
たくさん吸って元気になりました。（男性、50代）

81
軽食があると良いと思いました（ポテトフライ、だめならチップス）ノンアルコール無理でしょうか？来年も期待し
ています！Vocal、ベース面白かったです。（女性、40代）

83 ３台のベース演奏ははじめてでしたが良かったです。（女性、60代）

86 「黒いオルフェ」のbowing良かったです。やっぱ、第３ステージが楽しかった。（女性、60代）

88
初めて参加させていただきました。森の中で素敵な演奏をたっぷりと聞け、楽しかったです。１年をかけて準備
をされ、たくさんの人によって作られるジャズライブに参加する側も感動しました。（女性、20代）

89 歌とピアノ、トランペット　サックスとっても良かった。森の中で聞けるのはカンドーでした。（女性、20代）

90

毎回楽しみにしています。ジャズに関してはど素人ですがそれでも生でプロの方達の演奏にはいつも感激して
います。ができることならもう少しスタンダードなジャズの曲や映画音楽等も曲の中に入れていただけたらなぁ
と思っていた所、（あくまでも私個人の意見です）今回は知っている曲が多くあったのでとてもとても楽しめまし
た。ありがとうございました。あと、コーヒーが好きで毎回飲んでいるのですが、ちょっとなにか甘いクッキーや
パウンドケーキなんかあったらなおさらいいのではないかと思います。（女性、40代）

94 アルコールもほしい。イスがもっとほしい。（男性、50代）

97 ベース３本は雑音である。ベースは脇役であり主役にはないえない音量も大きすぎる（男性、60代）

99

おそばがとっても美味しかったです！　又来年も来たいです。地域の力を活用することってとても大切なことだ
と思います。　ゴミの分別スタイルも感心しました！　駐車場から売店までスタッフの方の対応が親切で嬉し
かったです。　Bass３本のステージもめずらしくておもしろかったです。ピアノとサックスのステージも大人っぽく
て素敵でした。　空気が美味しくて、風の音、虫の声、子どもや大人の声、すごく自然がスローで人間らしい環
境だと思いました。（女性、20代）

101
いつも楽しみにしています。いつもとはちがった構成でよかったです。事前予約をしたのですが、チケットのよう
なものがあればよかったと思います。（記念にしたかったので）　今年はシソジュースがなかったので、残念で
した。そばはおいしかったです。（女性）

102
ベンチの脚の位置、中広くバランスの悪いのがある。（図有り）J.L.演奏者はトリオ～スーパーコンボを希望しま
す（料金がアップしても）（男性、70代以上）

103
いつもありがとうございます！楽しみました！蚊取り線香のケムリがいい！目にしみるけど。子どもさんが気に
なる！チョロチョロとして…（男性、50代）

104 すごく楽しめました。　体も自然とゆれて楽しむことが出来ました。（男性、30代）

107
ラストステージ初めて本格的かつ本物のジャズが遂に登場の感、誠に感激の極みであります。来年もこのメ
ニューを是非にお頼み申し上げます。（男性、70代以上）

108 ３本ベースのin the mood新鮮でおもしろかったです。 Sax,Ｔｐうますぎて言葉がでません。（女性、30代）

109
夜、ジャズバーで酒を飲みながら聞くジャズとは違ってとても健康的な雰囲気。　曲の合間にツクツクボウシが
鳴いているのに気がつくのもまた悪くない。全体的にスタンダードやポピュラーな曲が多く、誰でも楽しめるの
も良かったと思います。藤井さんのサックス最高！（男性、50代）

114 参加して良かった！！　又来年も（女性、40代）

117
ベースがとてもよかったです。サックスの音しびれました。ジャズの良さが少し分った様な気がします。ありがと
うございました。（男性、40代）
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118
まず森の！中　このロケーション！最高　これで100点とりましたね　ジャズ好き歴40年としては至福の時でし
た。　来年もぜーたいくるヨ！　ありがとうございました♡（女性、50代）

119 ３ステージ目はとても良かった。できれば３管で。（男性、60代）

120 まさにGreen flavor shower 　※右のスピーカーからNoise！（１st　Stage)（男性、70代以上）

122 ジャズはちょっと？ですが、森林浴の中で聴く音楽や雰囲気は素敵です（女性、60代）

124 皆さん一生懸命で感じ良かった。ずっと続きます様に。　イスが固くてお尻が痛くなる。（40代）

125 今年のバンドも新鮮でした。　来年も何か新しい組み合わせのバンドでお願いします。（男性、50代）

126
今までより楽しいライブだったと思います。　聞いたことがある曲もありトランペットもありで…もっと知っている
曲があってもよかったかな？…（女性、40代）

130
天気に恵まれ、空気の良いところでリラックスできました。　椅子がもう少しあればいいですネ。　（腰の痛い年
寄りには）　曲目の案内（ちらし）はあった方が良いと思いますヨ（女性、50代）

136
今年のヴォーカル最高です♡　明るくかわいらしく　そしてここの木々になじむような曲のセクションでとても楽し
めました。ありがとう。　おそばはいつも最高です♡　ごちそうさまでした！（女性、30代）

137 森の雰囲気が良かった（女性、30代）

139 サックスとライブがとても良かった。　第３部で生ジャズ（森で）ライブ　キブンサイコウ！（女性、60代）

143
梢にはつくつくぼうしの鳴きしきり　共演しており　森のジャズライブ　　すばらしい楽しい演奏をありがとうござ
いました　（男性、50代）

144 すべてに手作り感があってとてもよいです。　（女性、40代）

145
２回目の参加です。　森の中で自然の音にも包まれながら聴くジャズはとてもたのしいです。　元気をもらえま
す。　次も参加したいと思っています。　企画・運営の方々いつもありがとうございます。（女性、30代）

146
パート編成がおもしろいグループやアレンジが上手な曲があって、さすがだと思った。これからも音楽活動を続
けてもらいたいと思う。　おしゃべりもおもしろい。（女性、10代）

147
森の中というのがとっても心地よくていやされました。内容も変化に富んでいて長い時間でしたがあきずに楽し
めました。　また来年も来たいと思いました。　おそばおいしかったです！！（女性、40代）

148
はじめての参加でしたのでとてもビックリしました。　本当に自然の中でとても楽しい時を過ごさせて戴きまし
た。　来年も来させて戴きたいと思います。　ありがとうございます。（女性、50代）

149 プログラム的な何かほしい　　出演者曲名等が知りたい（男性、60代）

150 毎年楽しみにしています。　地元ですがこのライブをほこりに思っています。（男性、60代）

151 時間が長い　駐車場の関係より身動きがとりづらい（男性、30代）

152 子連れでじっくりきけなかったのが残念でした。（女性）

157 ２部がとても良かった。（女性、50代）

159 雑木林の中で音楽というのが気持良かった（女性、50代）


